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受有关单
位委托，我公
司定于 2018年 1月 11日 10时在
我公司五楼拍卖厅公开拍卖：1.
河南省许平南高速公路有限责
任公司废旧物资及办公设备一
批整体拍卖（保证金 5000 元/
包）。2.舞钢市粮食局八台粮食
管理所南院一宗土地使用权及
房屋建筑物整体拍卖（保证金
30万元）。3.位于鲁山县董周乡
常庄村207国道路东一宗土地
使用权及地上附属物整体拍卖
（保证金10万元）。4.平顶山市新
城区滍阳镇罚没砂子4处（保证金
10-20万元/处）。5.奥迪、皮卡等
车辆一批（保证金5000元/辆）。

标的详细资料请到我公司

获取。有意竞
买者，请于2018

年1月9日16时前携带保证金及
有效身份证件到我公司办理竞
买手续（保证金以实际到账为
准）。若竞买不成功，保证金全
额无息退还。
展示时间、地点：自公告之日起、
标的物所在地
联 系 电 话 ：0375- 2903808
13903753265
公司地址：平顶山市新华路中段
豪享来楼上四楼
公司网址：www.hnjlpm.com
工商监督电话：0375-3963288

河南省金霖拍卖有限责任公司
（中国拍卖行业A企业）

2018年1月3日

金霖拍卖公告

□记者 燕亚男

本报讯 近日，有多位市民向
晚报热线反映，市区通往宝丰的
城际公交车经常不准点，耽误事。

昨天下午 3点多，市民丁女
士在市区体育路青少年宫附近的
站点等了半个多小时也没等到一
辆市客运中心站发往宝丰的城际

公交车，后来过路的行人告诉她，
这条线停运了，她只好转乘出租
车去宝丰。“市客运中心站通往宝
丰的城际公交车是停运了吗？上
月30日还有车呢，是不是以后这
条线都停运了？”

市民陈女士表示，她上月31
日上午在市一高附近的公交站点
等候市长途汽车站发往宝丰的城

际公交车，从9：05一直等到9：50
才等到一趟。“大冷天的，这公交
车也太不靠谱了。”

昨天下午，记者分别联系了
市客运中心站调度室的刘主任和
市长途汽车站的工作人员。刘主
任告诉记者：“市客运中心站通往
宝丰的城际公交车从今年 1月 1
日起停运，因该车的营运证到期，

目前正在审验，等营运证审验
完，拿到新证后就能恢复运行。
该车每天6：30发车，半个小时发
一趟。”

而市长途汽车站的一工作人
员表示，该站发往宝丰的城际公
交车每20分钟一趟，但是车辆是
纯电动的，有时候会因为充电而
晚点，还请广大乘客谅解。

市民反映：发往宝丰的城际公交不准点
市客运中心站：营运证到期，正在审验
市长途汽车站：有时会因为充电晚点

□记者 杨岸萌

本报讯 1月 1日，市民李女士
致电本报反映，她家楼下下水道
堵塞，污水横流，影响生活。

李女士说，她家住市工人文
化宫南门西50米路南原平顶山
饭店家属院。之前家属院有物
业，但是一年前撤离。大概一周
前，楼下的下水道开始堵塞，污水
越流越多，粪便满地都是。

昨天上午，记者来到原平顶
山饭店家属院，进门能看到地上
有积水，旁边绿化带内堆有黑色
污物，李女士所说的居民楼下三
个窨井盖有打开过的痕迹，但未
冒污水。

“元旦那天污水最多，我们出
门都没处下脚。当天打扫卫生的
师傅将几个窨井盖打开，用小桶
掏出一些污物，堆在绿化带内。”
居民张女士说，现在看着是不冒
污水了，但实际上根本就没有疏
通，居民们都希望能把下水道彻
底疏通。“快过春节了，万一春节
期间再堵，多闹心。”

记者来到同在此家属院内的
新华区中兴路街道文化宫社区，
联系到社区相关负责人陈先生。
他说，这个家属院的物业2016年
9月撤离，之后一直无人收取物
业费，院内垃圾是由办事处出资
清运。关于下水道堵塞，元旦那
天他们已安排人员疏通。另外，
社区正在跟居民代表协商，一方
面希望有人来当卫生监督员，收
取卫生费，若再出现下水道堵塞
等问题，即可请人来疏通；另一方
面，从长远来看，最好是有物业进
驻，能规范管理。

下水道堵塞严重
居民盼彻底解决
社区：希望物业进驻
实行规范管理

来电照登
市民卫女士昨日来电：市区

光明路与园林路交叉口西100米
路南有一家药店的喇叭声音大，
影响附近居民休息。

市民杜先生昨日来电：叶县
龙泉乡实验小学东200米有一垃
圾场每天有人焚烧垃圾，气味呛
人。

热线回复
新华区西高皇街道高庄村停

水了，居民生活不便。
本报热线工作人员与反映人

联系得知，已经来水。

□记者 杨岸萌

本报讯 昨天，市民吴女士致
电本报反映，她所住的33层高楼
每单元有近200户居民，正常情
况下是两部电梯同时运行，但是
近一个月来却只有一部电梯运
行，元旦期间两部电梯更是同时
坏掉，居民上下楼十分不便。

吴女士家住市区三七街与矿
工路交叉口附近的馨安大厦，高
33层，三个单元，每单元每层六
户，两部电梯，她家在中单元。20
多天前，中单元一部电梯突然坏

了，一直无人维修。“一个单元近
200户居民，一部电梯根本不够
用，大人要上班，孩子要上学，最
近总是迟到。”吴女士说，更让人
崩溃的是，元旦期间，两部电梯同
时坏掉。“不只我们单元，另外两
个单元也是只有一部电梯运行。”

昨天上午，记者来到馨安大
厦。在南单元，一位等电梯的居
民说，近20多天来只有一部电梯
能用，人多不说，加上院内没有车
棚，很多居民把电动车推回家充
电，电动车推进电梯后根本就进
不了几个人，导致电梯愈发繁忙。

如吴女士所说，中单元和北
单元也只有一部电梯运行。

随后，记者来到距馨安大厦
不远的三七街三环佳苑小区院内
的物业服务中心。自称是市鹰之
达物业服务有限公司工作人员的
杜先生说，馨安大厦物业原先由

“平煤神马集团三矿水电队”负
责，“三供一业”改造后，馨安大厦
卫生和保安工作已经移交给他
们，但电梯管理没移交。“我们之
前已接到居民反映，也将此事反
映给‘平煤神马集团三矿水电队’
的相关人员，他们正在维修中。”

根据杜先生提供的电话，记
者联系到“平煤神马集团三矿水
电队”相关负责人郑先生，他说，
实际上水电队的人员已经分流走
了，他只是暂时留守，负责与新物
业就小区移交中出现的各种问题
进行沟通协调。“馨安大厦每单元
两部电梯，因为人流量大，好几部
电梯都出现了问题。为了保证正
常使用，电梯坏了之后每单元暂
时修好了一部，另外几部因为配
件没到无法修理。厂家现在正在
发配件，预计一周之内可以修
好。”

33层高楼六部电梯坏三部
数百户居民上下楼成难题

相关负责人：预计一周之内修好

昨天上午，在市区凌云
路湛河桥西侧岸边，有市民
不顾警示牌提醒翻越围栏垂
钓。记者看到，垂钓者距离
河面仅一步之遥，稍有不慎
便有可能发生意外。

本报记者 张鹏 摄

危险！

昨天上午，市区联盟路与体育路交叉口西
约 200 米北侧的道路上，窨井堵塞，污水横流。
附近居民说，天气变冷，污水若结冰，存在安全
隐患。 本报记者 禹舸 摄

污水横流


